

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. Mai 2025

# "Mach dich stark mit uns!"

„Mach dich stark mit uns!“ – Unter diesem Motto demonstrierten am 1. Mai fast 900 Menschen in Karlsruhe für soziale Gerechtigkeit, bessere Ausbildung, internationale Solidarität und gegen Rechtsruck und Aufrüstung. Ein kraftvoller Tag der Arbeit mit klarer Haltung und buntem Programm.



"Mach dich stark mit uns!" Unter diesem Motto gingen in ganz Baden-Württemberg am 1. Mai Menschen auf die Straße. Auch in Karlsruhe wurde demonstriert. Fast 900 Demonstranten zogen vom Karlsruher Festplatz über die Kaiserstraße bis zum Marktplatz. Die Gewerkschaftsjugend erinnerte daran, dass in den 1930er Jahren die Gewerkschafter mit zu den ersten Opfern der Nazis zählten. DIE EVG-Jugend mahnte für mehr Ausbildungsplätze statt Kriegseinsätze. Während der Demo sind immer wieder Parolen wie „Hoch mit den Löhnen, runter mit der Rüstung“ oder "Hoch die internationale Solidarität" gerufen worden. Zahlreiche Info-Stände der Gewerkschaften, Parteien und weiteren Organisationen boten ein buntes Bild beim Fest zum Tag der Arbeit: ob EVG, GEW, IG BCE, IG Metall, verdi, SPD, die Linke und, und, und. Daneben tobten Kinder auf Trampolinen bei der Mobi-Aktion des Stadtjugendausschusses. Unsere Hauptrednerin, Catharina Clay, von der IG BCE, warnte vor der AfD ebenso wie vor Zuständen in den USA unter Präsident Trump. „Wir stehen für soziale Gerechtigkeit, Teilhabe, Vielfalt und Toleranz.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)